
 

 

 
 
 
Protokoll 11. Generalversammlung vom 9. Mai 2022 in Bauma 
 
Teilnehmer anwesend entschuldigt abwesend 
 
Conny Inauen, Vorsitz CI    
Manuela Burkhalter, Gemeinderätin MB    
Petra Kunz, Schule/Protokoll PK    
Susanne Burkhalter, Finanzen SB    
Patrick Huber, Projektleiter PH    
Adi Grob, Co-Projektleiter AG    
Dominique Hohle, Co-Projektleiter DH    
Sybille Burch, IdéeSport  SYB    
 
Dauer 20.20 Uhr bis 20.45 Uhr 
 
Sitzungsort Singsaal Sekundarschule, 8494 Bauma 
 
 
 
Traktanden 
 
1. Begrüssung und Traktanden, Wahl eines Stimmenzählers 
2. Abnahme GV-Protokoll vom 10.05.2021 
3. Genehmigung Saisonbericht 2021/2022 
4. Genehmigung Jahresrechnung 2021 inkl. Revisionbericht 
5. Décharge des Vorstandes 
6 Genehmigung Budget 2023 
7. Wahlen: Präsidentin, übrige Vorstandsmitglieder 
8. Beschlussfassung über alle Trägerverein betreffenden Angelegenheiten 
9. Anträge von Mitgliedern: Diese sind schriftlich und bis 10 Tage vor der GV an den Vorstand 

zu richten. 
10. Verschiedenes 

 
 Was Wer Termin 
1. Begrüssung und Traktanden, Wahl eines Stimmenzählers 

CI begrüsst alle Teilnehmer herzlich zur 11. Generalversammlung. DH 
hat sich entschuldigt. Manuela Burkhalter wird als Stimmenzählerin 
gewählt. Es werden keine weiteren Traktanden gewünscht. 
 

 
CI 

 

2. Abnahme GV-Protokoll vom 10.05.2021 
Auf das Verlesen des Protokolls wird verzichtet. Das Protokoll vom 
10. Mai 2021 wird genehmigt und verdankt. 

 
CI 
 

 
 
 

3. Genehmigung Saisonbericht 2021/2022 
Auf das Verlesen des Saisonberichtes 2021/22 wird verzichtet. Es hat 
sich noch ein Schreibfehler eingeschlichen: Auf der 6. Seite unter dem 
Punkt 9, Finanzen steht, dass die Rechnung mit einem 

 
CI 
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Ertragsüberschuss abgeschlossen wurde. Dies sollte aber heissen, „mit 
einem Aufwandüberschuss“. 
Der Saisonbericht wird einstimmig genehmigt und CI für Ihre grosse 
Arbeit gedankt. 
 

4. Genehmigung Jahresrechnung 2021 inkl. Revisionbericht  
Die Kassierin Susanne Burkhalter erläutert die Rechnung 2021 und 
nimmt zu einigen Punkten bzw. den wichtigsten 
Abweichungen/Änderungen wie folgt Stellung: 
 
Die Rechnung 2021 wird mit einem Aufwandüberschuss von Fr. 
1'374.23 abgeschlossen. Es steht ein Aufwand von Fr. 20'314.93 einem 
Ertrag von Fr. 18'940.70 gegenüber. Das Vereinsvermögen verringert 
sich somit auf Fr. 1'295.25.  
 
Im Vergleich zum Budget 2021 fällt der Aufwandüberschuss in der 
Jahresrechnung um Fr. 204.00 höher aus.  
 
Die grössten Abweichungen in der Jahresrechnung 2021 gegenüber 
dem Budget 2021 sind:  
 
- Die Personalkosten fallen um Fr. 3'000.00 tiefer als budgetiert aus.  
=> Grund: Wir konnten wegen Corona-Massnahmen erst im März 
wieder mit den Abendveranstaltungen beginnen.  
 
- Die Verwaltungskosten fallen um Fr. 1'300.00 weniger hoch als 
budgetiert aus.  
=> Das GV-Essen ist ausgefallen, Inserate- und Werbeaufwand hatten 
wir keinen.  
 
- Den Gemeindebeitrag haben wir nicht ausgeschöpft, das heisst es 
sind CHF 4'500.00 weniger Gemeindebeiträge als budgetiert bezogen 
worden. 
 
Rachel Stierli hat am 7.04.2022 die Rechnung geprüft und für richtig 
befunden. SB liest den Revisorenbericht, welcher der GV den Antrag 
stellt, die vorliegende Jahresrechnung anzunehmen und dem Vorstand 
Décharge zu erteilen, vor. Die Generalversammlung nimmt die von SB 
verfasste Jahresrechnung einstimmig ab und erteilt ihr als Kassierin 
Décharge. 
 
CI bedankt sich bei SB für die tadelslos geführte Rechnung und die 
damit verbundene Arbeit herzlich. 
 

 
SB 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
CI 

 
 

5. Décharge des Vorstandes 
Die Generalversammlung erteilt dem gesamten Vorstand mit der 
Präsidentin CI einstimmig Décharge. Dies bedeutet, es wird rechtlicher 
Abschluss eines Jahres erteilt und der Vorstand kann für die Geschäfte 
des vergangenen Vereinsjahres nicht mehr haftbar gemacht werden. 
 

  

6. Genehmigung Budget 2023 
Das Budget verzeichnet kleine Veränderungen gegenüber dem Budget 
2021.  
Aufwand: Kto. 3901 Die Spesen werden auf Fr. 300 gesenkt. Kurze 
Diskussion: Die Spesen werden bei Fr. 500 belassen (Der 
Personalaufwand des Budgets 2023 wird um Fr. 200 auf total Fr. 
19‘820 erhöht => Korrektur Budget erfolgt). 
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Kto. 5501 Die Telefonspesen werden auf Fr. 500 gesenkt (es fallen nur 
Suisa & Handygebühren an) 
Kto. 5505 Inserate Personal von Fr. 300 auf Fr. 200 gesenkt. 
 
 
Ertrag: Alle Posten werden so übernommen. 
CI verdankt SB das Budget. Das Budget 2023 wird einstimmig 
genehmigt. 
 

7. Wahlen: Präsidentin, übrige Vorstandsmitglieder 
Rachel Stierli wird als Rechnungsrevisorin einstimmig für ein weiteres 
Jahr gewählt. SB wird ihr als Dank für ihre Arbeit ein kleines Präsent 
überbringen. Die Vorstandsmitglieder werden an der nächsten 
Generalversammlung gewählt. 
 

 
 
SB 

 

8. Beschlussfassung über alle Trägerverein betreffenden 
Angelegenheiten 
keine 
 

  

9. Genehmigung Teilrevision Statuten 
Die vorliegende Statutenrevision wird einstimmig genehmigt. 

  

10. Anträge 
Es liegen keine Anträge vor. 

 
 

 
 

11. Verschiedenes 
CI bedankt sich bei den Projektleitern, der Gemeinde Bauma und den 
Vorstandsmitgliedern für die gute Zusammenarbeit. Ebenso lobt sie die 
tadellose und engagierte Arbeit von PH als Projektleiter und AG als 
Leiter. Diese erhalten als kleines Dankeschön einen garnierten 
Baumerfladen. 
 
SYB wechselt ihre Aufgabe innerhalb der Stiftung. Sie gibt das Amt an 
Melanie Spescha weiter. SYB schliesst ihren Auftrag mit heutiger GV 
ab. Sie bedankt sich beim Vorstand des Midnight Bauma für die sehr 
angenehme und unkomplizierte Zusammenarbeit. Sie sei trotz des 
weiten Weges immer gerne nach Bauma gekommen. Es hätte ihr 
Spass gemacht zu sehen, wie das Konzept des Vereins IdéeSport von 
den lässigen PL so gut umgesetzt würde. 
CI bedankt sich bei SYB für Ihr grosses Engagement und wünscht ihr 
weiterhin alles Gute. CI überreicht ihr zum Abschied ebenfalls einen 
Baumerfladen. 
 
PH bedankt sich ebenfalls bei allen Vorstandsmitgliedern für die tolle 
Zusammenarbeit und er freut sich über den lässigen Nachwuchs im 
Team der Coaches. 
 
PK bedankt sich im Namen der Schulpflege bei den Leitern und 
Coaches, wie auch Vorstandsmitgliedern herzlich für das grosse 
Engagement. Es ist schön zu wissen, dass es für die Jugendlichen von 
Bauma und Umgebung ein so tolles Angebot wie die Midnight-Events 
gibt. 
 

 
 
CI 
 
 
 
 
SYB 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
PH 
 
 
 
PK 
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Verteiler fürs Protokoll:  
Alle Sitzungsteilnehmer, Schulverwaltung, Gemeindeverwaltung Bauma (Yves Garessus) und 
Daniel Schorderet 
 
 
Für die Richtigkeit des Protokolls: 
 

 
 
Petra Kunz 
 
 
 
 
 
 
Bauma, 30. Mai 2022 


